





Número 1117

http://www.ppciudadreal.es/

28 de enero de 2016

Toledo

Toledo

El portavoz del Grupo Popular en las Cortes, Francisco Cañizares, califica de "muy positivos" los últimos datos de la EPA en España, fruto de las políticas responsables del Partido Popular

Recogen una bajada del paro en España de 678.200 personas en 2015

Cañizares ha asegurado que esta noticia "nos produce alegría, pero es una satisfacción que no puede ser plena porque aun queda muchísima gente en el paro en España y en Castilla-La Mancha, que esperan que las políticas de seriedad y responsabilidad que han conseguido sacarnos de la crisis y crear empleo se consoliden, se mejoren y progresen en los próximos años". Ha advertido que "los experimentos de los gobiernos de extrema izquierda e independentistas llevaran a la ruina a nuestro país" y ha aclarado que pese a "la satisfacción de los buenos datos de hoy, por desgracia en Castilla-La Mancha en el último trimestre de la EPA tenemos 1.900 parados más, con un gobierno de Page y Podemos en la región".



Francisco Cañizares

La diputada regional, Cortes Valentín, critica a Page por dar la espalda a la provincia y paralizar la tan demandada autovía Toledo-Ciudad Real

Tras el anuncio de la paralización del proyecto por parte del Gobierno del PSOE



Cortes Valentín

Valentín ha indicado que la Consejería de Fomento ha ralentizado su actividad con el PSOE sin motivo aparente ya que en 2015 solo ha llevado a cabo un total de 27 actuaciones, a pesar de que el presupuesto aprobado por el PP incluía un conjunto de partidas económicas para realizar un total de 57. Teme que Page esté intentando retrasar este importante proyecto o bien porque va a seguir "mareando la perdiz" como lo han hecho los socialistas en esta región durante décadas o bien porque quiere colocar un cartel días antes del fin de la legislatura y sacar todo el rédito político posible. Ha exigido a Page que no frene un proyecto tan importante para la provincia y para la región y que siga con los trámites "si es que realmente tiene intención de construir la autovía".

## Ciudad Real

## El diputado provincial, Diego Ortega, denuncia que Page deja fuera de las ayudas Feader a Alcázar de San Juan, Valdepeñas y Tomelloso

Ortega ha explicado que el PSOE pretende modificar las bases de la convocatoria de ayudas de los fondos Feader dentro del Programa de Desarrollo Rural, fondos de los que se benefician 29 Grupos de Desarrollo Rural de la región de los que 7 son de la provincia de Ciudad Real. Esta modificación pretende que los municipios de más de 30.000 habitantes no puedan optar a las citadas ayudas dejando fuera a Tomelloso, Alcázar de San Juan y Valdepeñas que sí podían solicitar las ayudas con el Gobierno de Cospedal. "Este cambio tendrá graves consecuencias para los empresarios, emprendedores, agricultores y hosteleros ya que los deja fuera de las estrategias de Desarrollo Local para la creación de riqueza y empleo, y la generación de actividad económica". "Su pérdida sería fatal para muchos miles de vecinos de la provincia".



Diego Ortega

Ha asegurado que darán traslado de esta situación a los grupos municipales de las localidades afectadas para que presenten mociones en sus ayuntamientos instando a la Junta a que restablezca los límites de población que existían con Cospedal.

## Estrasburgo

La diputada nacional, Carmen Quintanilla: "La cultura o las costumbres no pueden justificar ningún acto de violencia contra las mujeres"



Carmen Quintanilla

Quintanilla ha intervenido ante la Asamblea Parlamentaria del Consejo de Europa durante el debate de un informe de urgencia sobre los ataques a mujeres que han tenido lugar recientemente en varios países europeos coincidiendo con la celebración del Fin de Año. Ha recordado el artículo 42 del Convenio del Consejo de Europa sobre prevención y lucha contra la violencia en las mujeres y la violencia de género, el Convenio de Estambul, en el que se insta a los países a adoptar medidas legislativas para garantizar que en los procesos penales abiertos por la comisión, no se considere en ningún caso como justificación de dichos actos, ningún elemento relacionado con la cultura, la religión, la costumbre, la tradición o el supuesto honor. Ha asegurado que agresiones contra las mujeres como las ocurridas en Colonia y otras ciudades europeas recientemente "no deben volver a repetirse y deben ser perseguidos y castigados con el cumplimiento estricto de la ley de forma que sus autores no salgan impunes".

"Es necesario que sigamos trabajando y volcando todos nuestros esfuerzos en avanzar en el camino de la igualdad de oportunidades para mujeres y hombres; pero éste no es un camino que tengamos que recorrer sólo las mujeres sino que debemos contar con los hombres, con su complicidad, como persigue la campaña "HeForShe" puesta en marcha por la ONU cuyo objetivo es precisamente que los hombres se impliquen en la consecución de la igualdad real". "Acabar con todo tipo de violencia contra las mujeres, con la discriminación y la desigualdad es un compromiso y un deber de todos: gobiernos, parlamentos, administraciones regionales y locales y de toda la sociedad en general, de todos y cada uno de nosotros".